

## Liebe Kinder, liebe Väter!



Der Muttertag naht und in diesem Jahr, wird es in der aktuellen Situation, bedingt durch das Coronavirus, nicht möglich sein, mit euren Kindern ein Muttertags-Billet zu basteln und ein Gedicht zu lernen. Daher möchten wir diesmal euch Väter die Möglichkeit anbieten, mit den Kindern das folgende Gedicht zu üben und für die Mutter vielleicht einen Wiesenblumenstrauß zu pflücken. Wir wünschen euch einen schönen Muttertag!



Liebe Mama!

Zum Muttertag wünsch ich dir heut,  
dass dies Gedicht dich wirklich freut.

Arbeit hast du wirklich viel,  
nimmst dir Zeit auch für ein Spiel.

Bleib gesund und immer heiter,

ich werd´ ja jeden

Tag gescheiter.

Und nun gebe ich

dir zum Schluss,

Blumen und

einen dicken

Kuss.